
"Уважаемый	Жан-Кристоф,	президент	ФИСА,	
	
Мы	обращаемся	к	вам	от	имени	сборной	команды	России	по	гребному	спорту.	
	
На	прошлой	неделе	ФИСА	приняла	решение	не	допустить	20	из	28	российских	гребцов	к	
участию	в	Олимпийских	играх.	Справедливое	решение,	вы	полагаете.	
	
Мы,	спортсмены	олимпийской	сборной	команды,	не	комментировали	негативно	в	прессе	
это	решение,	вели	себя	достойно	и	профессионально.	Впрочем,	нам	до	сих	пор	с	трудом	
верится,	что	ФИСА,	организация,	управляющая	нашим	спортом	во	всем	мире,	может	
прийти	к	такому	необдуманному	решению,	полному	предубеждений,	не	принимая	во	
внимание	концепцию	естественной	справедливости,	прозрачности	и	равенства.	
	
Спортсмены	отстранены	от	участия	в	связи	с	сомнительными	критериями.	Спортсмены,	
которые	последние	3,5	года	ежедневно	просыпались	в	6	часов	утра	и	проводили	по	3	
тяжелейшие	тренировки,	не	помышляя	не	о	каком	допинге,	а	думая	лишь	только	о	том,	
как	лучше	подготовиться	к	главным	стартам	в	своей	жизни,	к	стартам	на	Олимпийских	
играх.		
	
Мы	тренируемся	по	одной	из	самых	сложных	программ	в	мире	под	руководством	одного	
из	лучших	и	самых	уважаемых	тренеров	в	академической	гребле	Майка	Спраклина,	
которому,	судя	по	вашим	действиям,	вы	тоже	не	доверяете.	Мы	большую	часть	своей	
подготовки	провели	в	Европе,	своевременно	заполняли	программу	АДАМС	и	всегда	были	
доступны	для	сотрудников	WADA.	А	вы	ставите	нам	в	вину	то,	на	что	мы	никак	не	могли	
повлиять,	придумываете	критерии	специально	для	российских	гребцов	и	объявляете	о	
них	за	неделю	до	Олимпийских	игр,	делая	их	невыполнимыми.		
	
Мы	согласны	с	тем,	что	виновные	должны	нести	наказание,	но	объясните,	пожалуйста,	в	
чем	конкретно	виноваты	мы,	российские	гребцы?	Почему	вы	своим	жестоким	решением	
перечеркиваете	годы	наших	тяжелейших	трудов	и	лишаете	мечты	и	законного	права	
выступить	на	Олимпийских	играх?	
	
И	напоследок	хотелось	сказать	вам,	что	в	жизни	все	возвращается	бумерангом,	и	
пожелать,	чтоб	к	вам	всегда	относились	так	справедливо,	как	вы	этого	заслуживаете.	
	
Наше	истинное	желание	такое	же,	как	и	ваше	–	продвигать	и	популяризовать	
академическую	греблю	во	всем	мире	в	контексте	«чистого»	спорта.	Мы	все	любим	наш	
спорт,	и	это	никогда	не	изменится".	
	
С	уважением,	
Национальная	олимпийская	сборная	РФ	по	гребному	спорту	


